

令和5年5月

ご利用者のみなさまへ

冷房利用に関するお願い

平素は当施設をご利用いただき誠にありがとうございます。

皆様に施設利用に関してお願いがあります。当施設は設立から40年が経過しております。冷房施設も非常に古いため電力負荷が非常に高く、近頃の電気料金の高騰が影響して施設の経営を圧迫する状況です。

つきましては、館内の冷房使用時間並びにプラネタリウムの使用時間に制限を設けさせていただきます。詳しくは下記に記します。なにとぞご理解とご協力のほどお願い申し上げます。

- 宿泊室エアコンは在室時のみ26℃～28℃で稼働してください。22:00消灯時にはエアコンのスイッチをお切りください。
- プラネタリウムの上映時間は19:00～21:00の間に限定させていただきます。
- 館内のロビー、オリエンテーションルーム、研修室、創作室、談話ホールは、原則として冷房設備は稼働できません。雨天プログラム使用時はこの限りではありません。
- 宿泊室ご不在時に、エアコンのスイッチを切るために職員が入室させていただく場合があります。予めご了承ください。
- 適用期間 令和5年 7月1日～9月30日までとします。

※地球温暖化の影響で猛暑日が増える中、電気の使用も抑えつつ、うちわの使用や海で体を冷やすなど、皆様とともにアイデアを出しあいながら子どもたちの健康状態も維持してより良い活動環境を模索してまいります。

南房総市大房岬自然の家
(指定管理者 NPO 法人千葉自然学校)
所長 神保 清司